

Fidel es fuente de inspiración para repensar la economía en el contexto contemporáneo



Fidel Castro

Por Maritza Gutiérrez

En el corazón de Cuba, este 25 de noviembre vuelve a entrelazarse la historia y el presente transformador, y luego de 8 años de su partida física, surge la figura de aquel que nunca se fue, Fidel Castro, que ha dejado una impronta indeleble en la vida de esta nación.

Hoy lo evocamos desde su pensamiento económico. ¿Cuánta actualidad hay en ese pensamiento económico que era expresión de un sueño por un mundo justo, inclusivo y capaz de enfrentar los desafíos del imperialismo?

Destacados economistas cubanos hablan del pensamiento económico del líder de la Revolución, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/370558-fidel-es-fuente-de-inspiracion-para-repensar-la-economia-en-el-contexto-contemporaneo>



Radio Habana Cuba